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ЧТ, 8 июля: утро +110, вечер +250,
ск. ветра - 4 м/с (Сев.).

Погода в Богдановиче
ВТ, 6 июля: утро +90, вечер +200,
ск. ветра - 5 м/с (Сев.).
СР, 7 июля: утро +90, вечер +210,
ск. ветра - 4 м/с (Сев.). 



коммунальное 
хозяйство

воПрос недели

На совещаниях руководителей пред-
приятий ЖКХ, проходящих под пред-
седательством первого заместителя 
главы ГО Богданович А.С. Пыжова, 
неоднократно поднимался вопрос о 
повышении уровня ремонтных работ 
подъездов и благоустройства дворовых 
территорий. И в один прекрасный июнь-
ский день А.С. Пыжов, генеральный ди-
ректор УК «УМЗ» А.Г. Чижов, директора 
обслуживающих организаций «Жилье» 
и «МЖК» В.А. Палицын и В.И. Чердан-
цев, главный инженер «ПМК-2» А.Г. 
Руколеев и начальник Богдановичского 
участка «КЭК» А.В. Бобин отправились 
в совместную поездку по обслужива-
емым объектам. Проверить качество 
работ, наметить новые планы.

Первым объектом на пути комиссии 
стал новый тротуар, ведущий от дома 
N 90 к N 92/3 на улице Октябрьской. 
При осмотре двора второго и третьего 
корпусов Октябрьской, 92, было при-
нято решение об огораживании его цен-
тральной части от автомобильных заез-
дов, а также о косметическом ремонте 
хоккейного корта и строительстве плат-
ной автостоянки. Комиссия осмотрела 
отремонтированные подъезды второго 
корпуса, которые оборудованы энергос-
берегающими электролампами. Алек-
сандр Степанович обратил внимание 
присутствующих на то, что дворовые 
скамьи пора сделать более удобными и 
эстетически более совершенными. А.Г. 
Чижов предложил сделать их по едино-
му образцу, который обслуживающие 
организации представят на конкурс в 
управляющую компанию.

Затем комиссия посетила двор дома 
N 39 на Кунавина. Здесь решено рас-
ширить автостоянку и благоустроить 
подходы к подъездам. Кстати, подъезды  

Часто и с разных сторон слышу одни и 
те же слова про кризисное положение в се-
лах, про то, что нет работы, а руководство 
области и района не заботится о жителях 
сельских местностей. Чем больше я слы-
шу подобные разговоры, тем большее не-
доумение они во мне вызывают. Не удер-
жался, хочу сказать во всеуслышание, что 
это неправда. И могу привести примеры 
заботы о владельцах личных подсобных 
хозяйств в нашей Свердловской области, 
в нашем городском округе.

У меня личное подсобное хозяйство, в 
котором работаем я, жена и двое наших 
сыновей. Наемных работников не дер-
жим. Огромную помощь в развитии моего 
ЛПХ оказали специалисты управления 
по сельскому хозяйству и продоволь-
ствию Богдановичского и Сухоложского 
районов, которые помогли оформить 
и получить долгосрочный (на пять лет) 
льготный банковский кредит. Кредит вы-
дается на сумму до 700 тысяч рублей с 
отсрочкой выплаты основного долга на 
два года, областной и федеральный бюд-

жеты возмещают также и часть выплат по 
процентам. Это прекрасное подспорье в 
нашей деятельности.

Для развития малого бизнеса на селе 
центр занятости населения выдает безра-
ботным единовременное безвозвратное 
пособие в 58 тысяч рублей.

И, наконец, глава ГО Богданович А.А. 
Быков и возглавляемая им администрация 
делают все возможное и невозможное 
для газификации сельских территорий. 
Невзирая на кризисные времена, местный 
бюджет изыскал возможности для строи-
тельства отдельного газопровода протя-
женностью в 530 метров к моему подворью 
– газ необходим для успешного ведения 
подсобного хозяйства, в частности, для 
приготовления кормов животным. Бригада 
ИП «Долгополов А.Г.» в течение пяти рабо-
чих дней завершила эту работу. Спасибо 
им всем за заботу и ударный труд.

Я считаю, что для развития мало-
го бизнеса в нашем городском округе 
делается если не все, то очень многое. 
Возможности развития есть. Было бы 
желание да работящие руки.

В. ОсинцеВ,
с. Каменноозерское. 

во дворах станет уютней

Невзирая на грозные фразы 
о финансовом кризисе, не же-
лающем пока уходить насовсем 
из наших краев, благоустрой-
ство придомовых территорий 
и подъездов жилых домов ГО 
Богданович этим летом идет, что 
называется, в полный рост. Ад-
министрация нашего городского 
округа и управляющая компания 
составили совместные планы 
благоустройства дворов, финан-
сируемого из местного бюджета 
и средств жильцов, поступающих 
в форме квартплаты.

Были бы руки работящие 
оПыт

Окончание на 2-й стр.
По данным, предоставленным ТО ТУ 

Роспотребнадзора, на 30 июня от укусов 
клещей пострадало 498 жителей нашего 
городского округа (за аналогичный период 
прошлого года – 308), в том числе 99 детей 
в возрасте до 14 лет. Из числа покусанных 
оказались привитыми лишь 125 взрослых 
и 27 детей. Гамма-глобулин получили 367 
человек. С окончательным диагнозом 
«клещевой энцефалит» госпитализиро-
вано трое (двое из них привиты не были), 
один – с «Лайм-боррелиозом».

Врачи напоминают, что уберечься 
от страшных последствий укуса клеща 

можно двумя способами. По убеждению 
заведующей кабинетом медпрофилактики 
ЦРБ Л.В. Ананичевой, первый и наиболее 
эффективный – привиться. Это не поздно 
сделать и сейчас. Главное, после прививки 
не посещать лес две недели, чтобы в ор-
ганизме выработался иммунитет. Второй 
дополняет первый – когда идете в лес, 
надевайте светлую одежду, каждый час 
проводите само- и взаимоосмотры. Даже 
если вы привиты, используйте специаль-
ные защитные средства.

 Если клещ все-таки впился, не пы-
тайтесь вытащить его самостоятельно, 
непременно обратитесь в приемный по-
кой ЦРБ.

О. сиКОрсКая. 

клещи продолжают свирепствовать
актуально

Комиссия обсуждает качество нового тротуара на улице Октябрьской.

Фото а. КОлОсОВа.

ПриличНО ли целОвАться 
в ОБществеННОм месте?

6 июля – Всемирный 
день поцелуя

л.Д. Жукова, студентка 3 курса ле-
сотехнической академии:

– …ну у вас и вопросы! смотря как 
целоваться в общественном месте. если 
это поцелуй на прощание, например, на 
вокзале, обычный, недолгий, то почему 
бы и нет? А если двое влюбленных на 
виду у всех демонстрируют свои чув-
ства, то, наверное, не совсем прилично. 
при этом неудобно почему-то не самим 
целующимся, а всем вокруг, которые 
явились невольными наблюдателями. 
думаю, для проявления таких бурных 
чувств надо уединяться.

е.р. рожков, работник молочного за-
вода:

– нет, конечно, неприлично. навер-
ное, потому что поцелуй – это что-то 
очень личное, что касается лишь двоих. 
А показывать всем свои чувства не надо 
– никто не просил. Хочется вам цело-
ваться – идите домой.

Н.в. Алимпиева, пенсионер:
– я считаю, что целоваться при по-

сторонних стыдно, и людей, целующих-
ся на улицах, не одобряю.

А.А. рыбаков, безработный:
– я еще понимаю, когда на свадьбе 

новобрачные скрепляют свой союз при 
родных и близких поцелуем. А когда 
по паркам на скамейках лобызаются 
посторонние при посторонних – это 
неприлично.

Д.в. Ковалев, работник ООО «По-
селок»:

– Это зависит от воспитания. В на-
шей семье родители воспитывали нас 
в строгости. поэтому я сам при посто-
ронних ни к кому с поцелуями не лезу. 
и другим не советую.

л.и. Бородина, служащая муници-
пального учреждения:

– Когда молод, ты не обращаешь вни-
мания на окружающих, на их недоволь-
ства и возмущения. Ты никого не стес-
няешься, живешь так, как тебе нравится. 
Это касается и поцелуев в общественных 
местах. сегодня часто на улицах можно 
встретить молодые парочки, которые об-
нимают и целуют друг друга. если все это 
выглядит прилично, то это даже умиляет. 
ну а вульгарное поведение, естественно, 
раздражает.

е.е. Каротаев, водитель такси:
– мне доводилось возить как взрос-

лых, так и молодых, которые целовались 
на заднем сидении. я к этому отношусь 
спокойно, с неким безразличием. лишь 
бы ничем большим не занимались и вели 
себя прилично. да и в кинотеатре наблю-
дал не раз, как на задних рядах целовались 
парочки. ну и пусть себе целуются: нико-
му же не мешают, да и места эти не зря 
называют «рядами для поцелуев».

в.П. сташкова, временно безработ-
ная:

– думаю, что это не совсем прилично 
показывать свои чувства у всех на виду. 
различного рода страстные поцелуи не 
предназначены для публики. и когда смо-
тришь на то, как молодые люди целуются, 
например, на лавочке в парке, становится 
неудобно за них. и не потому, что это 
некрасиво, а просто невольно задумыва-
ешься над тем, что эти люди устраивают 
показуху. Ведь можно же целоваться дома 
или там, где этого не видят другие.
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в этом доме отремонтированы, установле-
ны домофоны и энергосберегающие лампы. 
Осмотрела комиссия и пешеходную до-
рожку у дома N 22 на Гагарина. А.С. Пыжов 
настоятельно рекомендовал присутствую-
щим провести выравнивание земли после 
земляных работ, выровнять землю и на 
придомовых газонах. Во дворе дома N 11 
на Первомайской комиссия ознакомилась 
со строительством нового тротуара, после 
чего переехала в северную часть города.

У дома N 6 на улице Тимирязева вни-
манию приехавших было представлено 
металлическое ограждение газонов. 
Главной проблемой этого дома является 
то, что построен он на искусственной на-

сыпи недалеко от берега Кунары и двор 
его недостаточно широк. Если в этом году 
найдется достаточно средств для под-
сыпки грунта, двор будет расширен, такое 
желание у коммунальщиков есть.

Последним объектом в этой поездке 
был спортивный клуб «ЖКХ-Юниор», 
внутренние помещения которого в 2010 
году были расширены. В обустройстве 
и оборудовании клуба приняли участие 
все предприятия ЖКХ Богдановича, не-
взирая на форму собственности. Спортом 
здесь занимаются и дети, и подростки, и 
взрослые. Все услуги предоставляются 
бесплатно. Клуб был торжественно открыт 
А.С. Пыжовым, и открытие превратилось в 
маленький праздник коммунальщиков.

а. КОлОсОВ. 

Одним из основных вопросов в повестке 
заседания стала концепция стратегии раз-
вития лесного комплекса нашего региона до 
2020 года, которая разрабатывается в соот-
ветствии с поручением губернатора.

По словам заместителя председателя 
правительства, министра промышленности 
и науки региона А. Петрова, она предпола-
гает увеличение доли лесного комплекса в 
ВРП Среднего Урала с 1,7 до 4 процентов. 
При этом увеличение количества мощ-
ностей, предполагаемое концепцией, не 
потребует роста лесозаготовки, которая в 
настоящее время находится на уровне в 
8 миллионов кубометров древесины в год. 
Реализация стратегии должна позволить 
нашему региону удовлетворить свои по-
требности в сырье и позволить развивать 
производство готовой продукции.

На заседании были представлены про-
екты, укладывающиеся в идеологию данной 
концепции.

Так, генеральный директор «Аргус Хол-
динга» А. Суровикина и руководитель одного 
из структурных подразделений компании В. 
Борисенко рассказали присутствующим о 
планах по развитию производства фанеры 
в поселке Восточный.

Предприятие, созданное на базе некогда 
мощнейшего «Отрадного ЛПК», имеет в 
своем распоряжении расчетную лесосеку 
в 500 тысяч кубических метров леса, два 
склада площадью около 45 тысяч квадрат-
ных метров и парк техники. Планируется, что 
с ноября 2010 года начнется опытная экс-
плуатация нового фанерного производства 
мощностью 36 тысяч кубометров в год.

Важно, что организация данного про-
изводства, по замыслу руководства 
компании, в итоге позволит решить еще 
и важнейшую социальную задачу – обе-
спечить поселок надежным источником 
теплоснабжения. Дело в том, что Восточ-
ный в 2004 году был разморожен, в поселке 
тогда установили временные котельные. 
В следующем году заканчивается срок 
их эксплуатации. Правительство Сверд-
ловской области, «Аргус» и МРСК Урала 
намерены построить в Восточном новую 
ТЭЦ, которая будет работать на отходах 
производства предприятия и обойдется 
почти в 300 миллионов рублей.

Присутствующий на комиссии председа-
тель Уральского банка Сбербанка России В. 
Черкашин сообщил, что заявка на открытие 

кредитной линии от предприятия получена 
банком и будет рассмотрена до 15 августа. 
Учитывая хорошую кредитную историю, 
проблем с получением денег возникнуть не 
должно, отметил глава банка.

Еще одним значимым проектом, пред-
ставленным на заседании, стали планы 
создания завода строительных конструкций 
«Элевит-Урал» в Верхней Салде.

Генеральный директор компании В. 
Добротворский сообщил, что предприятие 
намерено выпускать домостроительные 
конструкции. Продукция уникальна своей 
унификацией: из одних и тех же деталей 
можно за пару суток возвести совершенно 
разные здания. Кроме того, компания на-
мерена использовать только сырье, произ-
веденное в Свердловской области. Здания, 
построенные по такой технологии, обладают 
высокой сейсмоустойчивостью, энергоэф-
фективностью.

Например, дом, возведенный на Чукотке, 
простояв на 50-градусном морозе без ото-
пления, за сутки потерял только один градус 
тепла. А строение на Сахалине выдержало 
землетрясение в 9 баллов.

Подводя итоги заседания, А. Мишарин 
отметил, что при создании концепции стра-
тегии развития лесного комплекса региона 
необходимо ориентироваться как раз на про-
екты, которые имеют огромный социальный 
и экономический эффект.

«Мы не разовьем лесную отрасль, если не 

сделаем заготовку древесины круглогодич-
ной, если не выйдем на проектный принцип 
формирования стратегии. Концепция долж-
на состоять из таких конкретных проектов. 
Кроме того, нам необходимо формировать 
рынки сбыта», - сказал губернатор.

Глава региона отметил, что область 
нуждается в получении современных тех-
нологий переработки древесины, произ-
водства продукции с высокой добавленной 
стоимостью.

«У нас нет технологии производства кле-
еного бруса. Вот пример: я приезжаю на гору 
Белую, что мне там предлагают – финские 
технологии строительства зданий», - пояс-
нил А. Мишарин.

Развитие производства из древесины 
– это, в том числе, дело малого и среднего 
бизнеса. Глава Среднего Урала считает, что 
в рамках реализации областной программы 
«Начни свое дело» не обязательно выделять 
всем одинаковые деньги.

«Давайте дадим ему не 300 тысяч, а 
миллион, а если нужно – два миллиона», 
- отметил губернатор.

Особо губернатор подчеркнул, что все 
подобные проекты прекрасно вписываются 
в существующие в регионе программы: про-
грамму строительства жилья для молодых 
семей, программу строительства на селе и 
многие другие.

Департамент информационной  
политики губернатора.

В редакцию «Народного слова» поступи-
ло письмо такого содержания:

«Есть за больничным городком ме-
сто, где, кажется, никогда не бывает 
пасмурно. Даже в самый хмурый день 
возникает чувство, что там светит солн-
це. Это новый дом, окрашенный в яркие 
солнечные цвета. Сколько было радости, 
когда моим родителям сообщили, что 
им дают новую квартиру! Наконец будут 
жить в благоустроенной квартире. Но… 
Радость потихоньку начала таять и у 
нас, и у родителей. Началось все с того, 
что отключили горячую воду почти сразу 
после переезда. Уговаривали себя и ро-
дителей, что это временные неполадки. 
Воду дали, но ненадолго. Сейчас ее нет, 
и когда она будет, неизвестно. Это можно 
было бы легко пережить, если бы был 
газ. Но и газа нет. Сначала появилось 
объявление, чтобы срочно оплатили 
подключение газа. Мои родители – люди 
старой закалки и, естественно, быстро 
выполнили это требование, но газа как 
не было, так и нет. Хотя в первых двух 
подъездах уже подключили. Когда все-
таки нам его подключат?

Когда сдавался дом, говорили, что все 
недоделки по благоустройству территории 
будут устранены весной. Весна нынче 

была теплая и сухая. А к последнему подъ-
езду подойти невозможно до сих пор. Там 
на дорожке насыпаны такие булыжники, 
что даже людям со здоровыми ногами 
пройти трудно, а как же быть тем, у кого 
ноги больные?

Конечно, можно все списать на кризис, на 
отсутствие средств. Но ведь дом сдавался 
зимой, а работы по благоустройству прово-
дились еще осенью. Значит, деньги были. 
Ведь в газете тогда писали, что закончить 
эти работы не успели до снега. И когда же их 
закончат? Когда уже люди будут жить в этом 
красивом доме красиво, по-человечески, 
благоустроенно?

и. Осинцева, г. Богданович».
Ответить на вопросы, поставленные в 

письме, мы попросили первого замести-
теля главы ГО Богданович А.С. Пыжова. 
Александр Степанович ответил следующим 
образом:

– Вопросы поставлены правильные. 
Благоустройство придомовой террито-
рии будет завершено к 10 июля. Горячее 
водоснабжение восстановлено, и больше 
отключать горячую воду не будут. Что ка-
сается подачи газа, то к нему подключили 
те подъезды, жильцы которых сумели 
собраться и предоставить энергетикам 
доступ во все квартиры. Газ нельзя под-
ключать по одной-две квартиры, должна 
быть проведена общая проверка безопас-
ности подключения. 

Благоустройство  
новостройки завершается

Почта «нс»

На основании Закона Свердловской области 
от 20.11.2009г.  №103-ОЗ «О внесении изменений 
в  Закон Свердловской области «Об особенностях 
регулирования земельных отношений на тер-
ритории Свердловской области» от 07.07.2004г.  
№ 18-ОЗ с изменениями  («Областная газета»,  
N 354-357, 24.11.2009 вступил в силу 05.12.2009), 
Порядка предоставления однократно бесплатно 
земельных участков в собственность граждан для 
индивидуального жилищного строительства на 
территории городского округа Богданович Сверд-
ловской области, утвержденного постановлением 
Главы городского округа Богданович от 15.02.2010 
года № 385, 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Включить в очередь на предоставление 

однократно бесплатно в собственность земельного 
участка для индивидуального жилищного строи-
тельства граждан  согласно прилагаемому списку.

2. Комитету по управлению муниципальным 
имуществом МО городской округ Богданович (Несы-
тых Д.В.) в трехдневный срок уведомить заявителей 
о включении в очередь  путем направления копии 
настоящего постановления.

3. Настоящее постановление опубликовать в 
газете «Народное слово».

4. Контроль за исполнением настоящего по-
становления возложить на первого заместителя 
Главы администрации городского округа Богдано-
вич Пыжова А.С. 

а.а. БыКОВ,
Глава городского округа Богданович.

Приложение к постановлению Главы городского округа  Богданович от  15.06.2010г. № 1242

Список граждан, включенных в очередь на предоставление  
в собственность однократно бесплатно земельного участка  

для индивидуального жилищного строительства
№ 
п/п ФИО заявителя Дата подачи 

заявления
№ оче-
реди

1 Яковлев Дмитрий Леонидович, Яковлева Наталья Сергеевна 15.04.2010 45
2 Колясников Николай Романович 15.04.2010 46

3 Филипенко Виталий Евгеньевич, Филипенко Елена Васи-
льевна 15.04.2010 47

4 Быкова Ольга Сергеевна, Быков Владимир Викторович 20.04.2010 48
5 Качалков Сергей Николаевич 20.04.2010 49
6 Пяткова Татьяна Валерьевна, Пятков Алексей Николаевич 20.04.2010 50

7 Черепанов Александр Сергеевич, Черепанова Наталья Сер-
геевна 20.04.2010 51

8 Рыжкова Екатерина Яковлевна 22.04.2010 52
9 Орлова Софья Владимировна, Орлов Игорь Иванович 22.04.2010 53
10 Назаров Михаил Сергеевич, Назарова Екатерина Петровна 22.04.2010 54

11 Нестеренко Павел Анатольевич, Нестеренко Елена Алексан-
дровна 22.04.2010 55

12 Пеннер Василий Юлиусович 22.04.2010 56
13 Романюк Марина Леонидовна, Романюк Владимир Андреевич 27.04.2010 57
14 Крутогорская Наталья Евгеньевна, Крутогорский Александр 

Витальевич 27.04.2010 58

15 Тушнолобова Юлия Владимировна, Тушнолобов Андрей 
Васильевич 27.04.2010 59

16 Ивощук Лидия Владимировна, Ивощук Александр Алексан-
дрович 27.04.2010 60

17 Некрасов Геннадий Викторович 27.04.2010 61
18 Брагин Анатолий Александрович, Брагина Наталья Дмитриевна 27.04.2010 62

19 Гасанов Александр Курбанович, Гасанова Вероника Алек-
сандровна 27.04.2010 63

20 Богдасарян Лусине Борисовна, Назарян Олег Калинович 27.04.2010 64
21 Вольхина Ольга Александровна, Вольхин Алексей Викторович 29.04.2010 65
22 Черноскутов Роман Эдуардович, Черноскутова Алена Николаевна 29.04.2010 66

23 Кипрушкина Ольга Александровна, Кипрушкин Сергей Алек-
сандрович 29.04.2010 67

24 Каштанов Сергей Геннадьевич, Каштанова Светлана Викторовна 04.05.2010 68
25 Шведова Наталья Николаевна, Шведов Алексей Владиславович 04.05.2010 69

26 Андрианов Артемий Вениаминович, Андрианова Юлия Ру-
дольфовна 06.05.2010 70

27 Глазунов Алексей Юрьевич, Глазунова Марина Андреевна 06.05.2010 71

28 Маманов Жакслык Куандекович, Маманова Луара Габрах-
мановна 13.05.2010 72

29 Рябова Людмила Андреевна 13.05.2010 73
30 Семенова Наталья Юрьевна, Семенов Даниил Анверович 13.05.2010 74

во дворах станет уютней

стратегия развития лесного комплекса должна состоять  
из конкретных проектов

в коридорах власти

Губернатор свердловской обла-
сти А. мишарин провел заседание 
комиссии по модернизации и тех-
нологическому развитию экономи-
ки свердловской области.

Окончание. нач. на 1-й стр.

О включении в очередь на предоставление в собственность 
 однократно бесплатно земельного участка для индивидуального  

жилищного строительства

ПОСТАнОВленИе ГлАВы ГО БОГДАнОВИЧ № 1242 ОТ 15.06. 2010 ГОДА
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Дорога  
к храму

выПуск № 3 (53). конец Петрова Поста.
Ведущий  
Выпуска  

Г. лемдяноВ.

«я есмь путь и истина и жизнь...» (ин. 14,6).

надо преодолеть  
мерзость запустения

Церковь в селе была построена еще в 1858 
году. В 1911 году в ней венчались П.П. Бажов 
и В.А. Иваницкая. В 1922 году из Никольского 
храма было изъято церковное имущество. 
В 1934 году запрещен колокольный звон, а в 
1935 церковь и вовсе закрыли. Долгие годы 
в стенах храма был сельский клуб. С начала 
90-х годов клуб перестал работать, ставки 
работников культуры сократили, здание храма 
стало и вовсе никому не нужным, приходило в 
запустение. Были даже идеи использовать его 
для содержания крупного рогатого скота. Не 
случилось. Святой алтарь, освященный более 
полутора веков назад, так осквернен не был.

И вот произошло долгожданное событие. 
В светлый день святой Пасхи 2010 года эти 
каменные, все еще сохраняющие свое величие 
своды огласились церковным пением. Состо-
ялся праздничный молебен, который отслужил 
настоятель Кашинского прихода иерей Игорь 
Смолин. 

22 мая Русская Православная Церковь 
отмечала перенесение мощей святителя и 
чудотворца Николая из Мир Ликийских в Бар.

 В 2010 году богдановичцам удалось отме-
тить этот день, как полагается, традиционно, 
то есть в храме, посвященном святителю 
Николаю. По словам отца Игоря, на престоль-
ный праздник пришли не только селяне из 
Кашина, но и гости из других мест нашего и 
Сухоложского городских округов. Было много 
семей с малыми детьми, молодежь. После 
праздничного молебна в храме и Крестного 
хода состоялось и народное гуляние, песни, 
танцы, традиционные игры. Очаровал со-
бравшихся красотой исполнения народных 
песен творческий коллектив «Рудяночка» из 
села Рудянского Сухоложского района. Одним 
словом, праздник удался на славу.

Конечно, еще очень далеко до полного 
возрождения Кашинского храма, как и многих 
еще других храмов нашего района. Однако 
отец Игорь считает, что именно этот храм яв-
ляется показателем, некой отправной точкой, 

с которой начинается новая эпоха – эпоха воз-
рождения исконной религии и культуры.

– Главное, чтобы люди задумались о сво-
их корнях, традициях, – считает священник. 
– Всем вместе и каждому по отдельности надо 
бороться с мерзостью запустения: в себе, 
своей душе, в своем доме и в святых местах, 
которых множество по нашему району. Если 
человек хотя бы маленько поможет прибрать 
святыни, находящиеся возле его дома, он не-
сомненно почувствует и свою историческую 
ответственность перед вечностью. Именно 
об особой ответственности русского человека 
перед вечностью говорил Федор Михайлович 
Достоевский, жизнь показывает, что с тех пор 
ничего не изменилось. Русский человек остал-
ся прежним.

О том же, о необходимости восстановления 
храмовых святынь Богдановича говорит и 
известный деятель культуры нашего района, 
директор литературного музея Степана Щи-
пачева А.М. Хлыстикова:

– Я считаю, что все храмы на Руси должны 
быть восстановлены. И, конечно же, один из 
старейших храмов нашего района, освящен-
ный во имя святителя Николая Чудотворца, 
должен быть восстановлен обязательно. Если 
восстановится храм, то и сама жизнь снова 
возродится в селе. Кашина – место, имеющее 
безусловное культурное и историческое зна-
чение, а без возрождения храма возрождение 
этого особого, знакового для всех нас места, 
невозможно. 

7 июля (24 июня) – Рождество 
честного славного пророка, Предтечи и 
Крестителя Господня Иоанна. Разреша-
ется вкушение рыбы.

8 июля (25 июня) - Благоверного 
князя Петра, в иночестве Давида, и кня-
гини Февронии, в иночестве Ефросинии, 
Муромских чудотворцев (1228). Всерос-
сийский день семьи, любви и верности.

9 июля (26 июня) – Тихвинской 
иконы Божией Матери (1383).

12 июля (29 июня) – Славных и 
всехвальных первоверховных апостолов 
Петра и Павла (67). В храме села Черно-
коровского престольный праздник. Конец 
Петрова поста.

13 июля (30 июня) – Собор слав-
ных и всехвальных 12-ти апостолов: Петра, 
брата его Андрея, Иакова Зеведеева, брата 
его Иоанна, Филиппа, Ворфоломея, Фомы, 
Матфея, Иакова Алфеева, Иуды Иаковля 
или Фаддея, Симона Зилота и Матфия.

14 (1) июля – Бессеребренников 
Космы и Дамиана, в Риме пострадавших 
(284).

15 (2) июля – Положение чест-















ной ризы Пресвятой Богородицы во 
Влахерне (V).

17 (4) июля  – Преподобного 
Андрея Рублева, иконописца (XV). 
Страстотерпцев царя Николая, царицы 
Александры, царевича Алексия, великих 
княжен Ольги, Татианы, Марии и Ана-
стасии (1918).

18 (5) июля – Обретение честных 
мощей преподобного Сергия, игумена 
Радонежского (1422). Преподобномуче-
ниц великой княгини Елисаветы и ино-
кини Варвары (1918).

19 (6) июля - Собор Радонежских 
святых.

21 (8) июля – Явление иконы 
Пресвятой Богородицы во граде Казани 
(1579).

23 (10) июля – Положение чест-
ной ризы Господа нашего Иисуса Христа 
в Москве (1625). Преподобного Антония 
Печерского, Киевского, начальника всех 
русских монахов (1073).

24 (11) июля – Равноапостольной 
Ольги, великой княгини Российской, во 
святом крещении Елены (969).

26 (13) июля – Собор Архангела 
Гавриила.

28 (15) июля – Равноапостольно-
го великого князя Владимира, во святом 
крещении Василия (1015). 

















12 июля, в праздник святых апостолов 
Петра и Павла, заканчивается Петров пост. 
А начался он в этом году довольно рано, 
так как длительность этого поста зависит 
от Пасхалии, то есть от того, когда бывает 
праздник Пасхи.

Начинается Петров пост через неделю 

после праздника Троицы, в этом году – с 
31 мая. Тем, кто не постился, еще оста-
лось время на этот подвиг. Петров пост 
менее строг, чем Великий. Устав благо-
словляет во время него по субботам, вос-
кресеньям, вторникам и четвергам пищу 
с растительным маслом. В субботние и 
воскресные дни, в дни памяти великих 
святых, а также в храмовые праздники 
разрешается рыба. 

л. КОПылОВа

О, КАК ПриятНА ЖизНь
Стремлюсь навстречу
Солнечным лучам,
Стремлюсь во всем
Достигнуть совершенства,
Но в сонме всех Божественных начал
Я ошибаюсь
И впадаю в детство.
И сделав шаг из вечной темноты,
Я падаю и не могу подняться.
О, Господи! Но где же? Где же Ты?
Ведь лишь с Тобой
Могу я жизнью наслаждаться.
Мне так приятны трели соловья
И так приятен зов лесной кукушки,
Что снова жизни удивляюсь я,
Мне так же мило кваканье лягушки.
О, как приятна жизнь!
Она нам всем дана,
Она полна любви и удивленья,

Посмотришь, всюду чудные дела
И все прекрасны Божии творенья.

  

Господь не зря нам Слово дал,
Чтоб мы могли сказать.
И чтобы близких и друзей
Умели мы понять.
Не отвращайся добрых слов.
Всегда их говори,
Чтоб сердце, даже для врагов,
Исполнилось любви.
Любовь всесильна, не горда,
И чтоб себя смирить,
Не забывайте никогда
С любовью говорить.

  

Не оставляйте храм забытым,
Там реки мудрости открыты.
Где сам Господь встречает нас,
Любви светильник не угас.
Там нету места злобе, хамству,
Царит там Божье Государство,
Душа молитвой так и дышит,
И Сам Господь молитву слышит. 

Жирную рыбу (например, скумбрию) 
разрезать вдоль на две половинки, срезать 
кости, отрезать голову. Получим рыбное 
филе. Кладем на внутреннюю часть кру-
жочки лука, перец, лавровый лист, соль. 

Складываем половинки вместе (специи 
– внутри) и заворачиваем в фольгу. Затем 
– в жаркую духовку. Десять минут запека-
ем на одной стороне, десять – на другой. 
Блюдо готово.

Православный церковный  
календарь с кулинарными рецептами. 

М.: «лодья»,-2005. 

храмы го Богданович

...…75 лет молчали гулкие камен-
ные своды некогда величественного 
храма во имя святителя Николая, 
архиепископа мир ликийских, 
чудотворца, что украшает даже и 
поныне село Кашина.

июль
Православный  
календарь

Последние дни Петрова поста
жизнь По уставу

духовные стихи

рыба в фольге
Православная кухня

Кашинский храм во имя святителя Ни-
колая.

Первую пасхальную службу после 75-летнего перерыва отслужил иерей игорь смолин.
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На заседании комиссии слушался во-
прос «О реализации прав детей с ограни-
ченными возможностями здоровья (ОВЗ) 
на получение качественного дошкольного 

и общего образования в городском округе 
Богданович».

 На 1 апреля в нашем районе проживал 
201 ребенок с ОВЗ, из них 20 детей-сирот 
и детей, оставшихся без попечения роди-
телей. Из общего числа детей, имеющих 
ограниченные возможности здоровья, 
15 – в возрасте до трех лет. Эти дети не 
организованы, не посещают дошкольные 
учреждения, находятся на домашнем 
воспитании.

От трех до семи лет на учете состоит 
47 детей. Из них посещают детские сады 
14 человек. 33 ребенка не организованы, 
из них 11 не посещают дошкольные об-
разовательные учреждения в силу своего 

условия для образования созданы для всех детей
цифры и факты

Одной из основных задач тер-
риториальной комиссии является 
обеспечение защиты прав и за-
конных интересов несовершенно-
летних во всех сферах жизнедея-
тельности. 

На конференции был избран новый се-
кретарь Богдановичского отделения КПРФ. 

местные коммунисты обсудили проделанную работу
оБщественные  
организации

На днях коммунисты Богдановича 
провели очередную, шестую, отчетно-
выборную конференцию.

Им стал член коммунистической партии А.М. 
Мухачёв, юрист по образованию.

 В местном отделении партии на учете 
состоят 82 человека, в том числе один 
был принят на этой конференции.

 Как следует из доклада Л.Д. Городило-
вой, бывшего секретаря Богдановичского 
отделения, за последние годы ряды ком-
мунистов «помолодели». Если несколько 
лет назад средний возраст коммуниста 
составлял 60 лет, то теперь – 56.

 За два года, прошедших со времени 
последней отчетно-выборной конферен-

ции, коммунисты провели восемь собра-
ний районного масштаба, четыре митин-
га-протеста против безудержно растущих 
цен на продукты питания и товары первой 
необходимости, против повышения тари-
фов на жилищно-коммунальные услуги. 
На этой конференции также был обсужден 
вопрос восстановления памятника В.И. 
Ленину, сбор денег продолжается. Сегод-
ня собрано 80 тысяч рублей.

Коммунисты ведут работу и с детьми. 
В частности, Любовь Дмитриевна Городи-
лова уже 10 лет занимается пионерскими 

леГКАя АтлетиКА
С 26 по 28 июня в городе Миассе Че-

лябинской области проходил ХХ Между-
народный марафон «Бег чистой воды». 
В нем участвовала команда марафонцев 
нашего городского округа: Елена Демина, 
Александр Коморников, Сергей Сухов-
ских.

Этот горный маршрут (вокруг озера 
Тургояк) Елена Демина преодолевала в 
четвертый раз, каждый год улучшая свой 
результат. В этом году Елена заняла чет-

вертое место в абсолюте на дистанции 42 
километра 195 метров.

Впервые в жизни марафонскую дистан-
цию решился преодолеть Сергей Сухов-
ских, причем первые тридцать километров 
держался в ведущем караване этого забега 
мужества. Однако на последних километрах 
марафона проиграл четыре минуты своему 
земляку Александру Коморникову.

триАтлОН и ДуАтлОН
26 июня в Березовском состоялся чем-

пионат Свердловской области, а также 
первый этап кубка Свердловской области 
и XV открытый турнир по летнему триат-
лону и дуатлону.

наши юные футболисты в области вторые
сПорт

Всего в соревнованиях приняло уча-
стие 115 спортсменов из Пермского края, 
Челябинской, Тюменской и Свердловской 
областей. Честь нашего городского округа 
защищала команда воспитанников ДЮСШ 
во главе с тренером С.С. Савиной. Свет-
лана Сергеевна не только сопровождала 
ребят, но и личным примером показала, 
как можно добиваться отличных резуль-
татов на соревнованиях самого высоко-
го ранга. Савина проплыла 750 метров, 
прошла велогонку на 20 километров и 
пробежала пять километров, став золотой 
призеркой в своей возрастной группе.

Еще шестеро наших ребят взошли на 
пьедестал почета в этот день: Вита Ивано-

ва (первое место), Екатерина Назаренко 
(второе место), Кристина Рявкина (второе 
место), Вера Тычинина (второе место), 
Мария Захарова (третье место), Максим 
Аксенов (третье место).

БОКс
С 13 по 20 июня в Анапе проходило 

первенство России по боксу среди юно-
шей среднего возраста (1996-1997 г.р.). 
В составе сборной УрФО на этих сорев-
нованиях выступал и наш земляк Егор 
Демин, который стал бронзовым призером 
и вошел в состав сборной страны.

В. ТришеВсКий.
начальник отдела ФКис. 

здоровья, получают реабилитационные 
услуги на базе отделения реабилитации 
несовершеннолетних с ограниченными 
физическими и умственными возмож-
ностями здоровья ЦСПСиД. 22 неорга-
низованных дошкольника находятся на 
домашнем воспитании.

В возрасте от семи до 18 лет на 
территории нашего округа проживает 
139 детей с ОВЗ. Из них обучаются 
в школах 102 ребенка, на дому – де-
вять, неорганизованные (необучаемые) 
– пять, в специализированных интернатах  
г. Екатеринбурга обучается семь детей. 
16 подростков получают образование 
в средних и высших образовательных 

учреждениях.
Кроме того, дети, имеющие инвалид-

ность, получают в ГО Богданович допол-
нительное образование в детской школе 
искусств, участвуют в различных творческих 
фестивалях и конкурсах. Ежегодно для 
этой категории детей при активном участии 
управления культуры, молодежной политики 
и информации проводится фестиваль «Мы 
все можем», семейно-туристический слет 
«Присоединяйтесь» и другие мероприятия.

В нашем районе созданы условия, 
чтобы дети с ОВЗ получали качественное 
образование.

л. рыКун,
секретарь ТКДниЗП. 

Турслет традиционно прошел в два 
этапа. На первом юные туристы преодо-
левали полосу препятствий с элемента-
ми техники пешего туризма. Этот этап 
определил то, как дети готовы к походам 
и различного рода экстремальным ситуа-
циям. Ребята определяли азимут по карте 
на местности и топографические знаки, 
устанавливали палатку, переправлялись 
по навесной переправе и выполняли 
другие, не менее сложные испытания, 

в которые было включено и оказание 
первой медицинской помощи.

Второй этап – спортивное ориентиро-
вание. На трассе протяженностью около 
трех километров нужно было найти и 
отметить на карте пять контрольных обо-
значенных пунктов.

Здесь же среди участников турслета 
прошел творческий конкурс, на котором 
каждая команда представляла свою 
стенгазету на тему «Туризм – здоровый 

образ жизни».
Как отметил директор ЦДТ В.Л. Пере-

валов, программа слета была выполнена 
полностью, ребята с достоинством прош-
ли все испытания и показали все, чему 
научились за год.

Победителями по общекомандному 
зачету стали туристы школы N 5, второе 
место заняла девятая школа, команда 
Кунарской школы стала третьей.

е. ПасюКОВа. 

Полоса препятствий была преодолена
туризм

в июне на территории турбазы 
«Березка» прошел 51 районный ту-
ристический слет, в котором приняли 
участие 12 команд из 11 школ района. 
слет был организован и проведен 
центром детского творчества.

7 июля исполнится 
полгода, как перестало 
биться сердце носкова  
Геннадия Петровича.
Спи спокойно, любимый, 
родной, 

ОАО «ТрАнспОрТ»
 (г. Богданович,  

ул. Гагарина, 2-а) 
ТреБуюТся 
вОдиТели  
АвТОБусОв 

Телефоны:  
2-19-03, 2-28-34. 

Светлый образ твой свято храним. 
В безутешной печали земной
Любим, помним тебя и скорбим.

Все, кто знал и помнит Геннадия Пе-
тровича, помяните его вместе с нами.

 Жена, дети, внуки, правнук.

отрядами. В нашем районе их 13. Еже-
годно проходят тематические пионерские 
слеты – по охране природы, об участниках 
войны. Последние два слета состоялись 
в Байнах. Организовать их помогала 
художественный руководитель Байнов-
ского Дома культуры Елена Витальевна 
Панова.

С 3 июля возобновляются бесплатные 
юридические консультации, которые про-
водятся по субботам в помещении отде-
ления партии.

 О. МаКсиМОВа.

Реклама

Реклама
10 июля, ДиКЦ

ВперВые тольКо оДин День 
распроДажа обуВи: лето, осень, зима  

(натур. кожа и мех);

ОГРОмный АССОРТИменТ Для муЖЧИн  
ПО ОЧень нИЗКИм ценАм.

 Производитель - москва, Санкт-Петербург, 
Белоруссия, Киров.

Время работы - с 9:00 до 19:00.


